

NOTÍCIAS

IX SEMINARIO DE HISTORIA DE LA FILOSOFÍA ESPAÑOLA E IBEROAMERICANA

Como ya es habitual entre los interesados por la filosofía en lengua española, se celebró en Salamanca el tradicional encuentro bianual organizado por el Prof. Antonio Heredia con la ayuda del Prof. Roberto Albares. Este IX Seminario, que llevó por título «Filosofía y literatura en el mundo hispánico», se desarrolló durante los días 26 al 30 de septiembre de 1994, y congregó a más de un centenar de participantes en las espaciosas aulas del Palacio de Anaya.

Comenzó el Seminario con las aportaciones de los Profs. Morón, Cerezo, Abad Nebot, Mora, Chamizo, Pintor Ramos, y Gómez-Martínez, quienes contribuyeron a analizar el contenido filosófico de la literatura. Durante el segundo día, los Profs. Cantarino, Santos Escudero, Hernández, Jiménez García, Fernández Pereira, Gambín, Guy, Pallotini y Sismisova, trataron de instituciones o personalidades que tuvieron su papel en el desarrollo del pensamiento español, tanto dentro como fuera de España. La mañana del día 28 se dedicó a perfilar el estatuto metodológico del llamado «hispanismo filosófico» (Profra. Rodríguez de Lecea), para pasar, el día siguiente, a la filosofía actual en Iberoamérica (Fornet-Betancourt, Cerutti, Rovira), si bien los Profs. Heredia, Beuchot y Benítez trataron también de filósofos destacados en la Nueva España.

Finalmente, el último día se recogían las reflexiones de los Profs. Ayala, Ribas, Bolado, Padilla, Rivera de Ventosa, Jiménez Moreno, Sánchez Francisco y García Castillo sobre aspectos de la filosofía española contemporánea, para finalizar con un balance de lo que, una vez más, había sido este Seminario: un lugar de encuentro y un vehículo de cohesión entre hispanistas de la filosofía que, cada dos años, procuran reunirse en la apacible ciudad del Tormes.

JOSÉ M^a ROMERO BARÓ